

# Le prélat de l'Opus Dei nomme le Conseil Central de l'Opus Dei

Mgr. Ocáriz, nouveau prélat de l'Opus Dei, a procédé à la nomination des membres du Conseil Central, organisme qui, avec le Conseil Général, l'assiste dans le gouvernement pastoral de la prélature.

31/01/2017

Mgr. Fernando Ocáriz, nouveau prélat de l'Opus Dei, a procédé à la

nomination des membres du Conseil Central, organisme qui, avec le Conseil Général, l'assiste dans le gouvernement pastoral de la prélature.

Avec l'approbation des congressistes qui participaient au Congrès général, le prélat a nommé Isabel Sánchez (née en 1969 à Murcie, Espagne) secrétaire centrale ; María Díaz (née en 1970 à Madrid, Espagne) secrétaire du Conseil Central.

Le prélat a aussi nommé, en charge des différents volets du travail de formation et d'apostolat auprès des jeunes et des familles, ainsi que des initiatives sociales et d'éducation : Nicola Waite (Oxford, Grande Bretagne, 1979) vice-secrétaire, Carla Vassallo (Palerme, Italie, 1976) vice-secrétaire, Kathryn Plazek (Pittsburgh, USA, 1988) vice-secrétaire; Susana López (Léon, Espagne, 1971) et Rosario Líbano

(Lisbonne, Portugal, 1960) préfet des études et directrice des auxiliaires respectivement; et Inocencia Fernández (Madrid, Espagne, 1954) administrateur central.

les déléguées régionales pour les différentes circonscriptions où se réalisent les apostolats de la prélature ont également été nommées

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-prelat-de-lopus-dei-nomme-le-conseil-central/>  
(11/01/2026)